



6 Pièces

227 m²

Réf. 015048-BOSCHI26110

1 650 000 €

Les Baux-de-Provence

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Les baux de provence - situation exceptionnelle vidéo et projection 3d rhinov disponibles + plans pour idées rénovation disponibles en agence. Au coeur d'un site d'exception, avec une vue sur le château des baux de provence et le massif des alpilles, vous saurez apprécier la quiétude de ce lieu. Cette maison d'architecte d'environ 227 m² attend ses nouveaux propriétaires pour redonner toute sa superbe à cette propriété. Au travers de ses nombreux espaces de repos vous découvrirez ou redécouvrirez les alpilles telles que vous les aimez. Au bord de la piscine, au tennis ou sous les pins, vous ...

Les baux de provence - exceptional location rhinov video and 3d projection available + plans for renovation ideas available from the agency. In the heart of an exceptional site, with a view of the château des baux de provence and the massif des alpilles, you'll appreciate the tranquility of this place. This 227 sqm architect-designed house awaits its new owners to restore the property to its former glory. You'll discover or rediscover the alpilles just the way you like it. By the pool, on the tennis court or under the pine trees, you'll enjoy contemplating the vallée des baux de provence and ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

